

Hoy, durante una entrevista en el programa *Las Mañanas* de RNE

## **Sémper denuncia que se está rompiendo “por la puerta de atrás y sin garantizar la igualdad” el modelo de financiación**

- El portavoz y vicesecretario de Cultura del PP defiende que la reforma debe ser pactada entre todas las CCAA. “Parece razonable llegar a la conclusión de que, si la aportación de una CCAA tan importante como Cataluña desaparece, los servicios públicos en el resto de España se verán perjudicados”, reitera
- Denuncia la “incertidumbre e inestabilidad” que genera el Gobierno “en el conjunto de la opinión pública y de la política española”, por la falta de explicaciones sobre el acuerdo fiscal con Cataluña. “Sería importante que la ministra de Hacienda despejara hoy dudas a los españoles, los partidos políticos y sobre todo a ERC, que es quien reclama concreción y claridad”
- Afirma que no es razonable que una negociación para hacer presidente a Salvador Illa en Cataluña afecte al sistema de financiación autonómica de todos los españoles, que se esté cambiando “sin abrir un debate serio y técnico”. “No es razonable que el interés de un partido o de un hombre, en este caso Sánchez, desemboque en una desigualdad entre todos en el acceso a los servicios públicos”, sentencia
- Se muestra satisfecho por el nombramiento de Perelló al frente del CGPJ y del Tribunal Supremo, porque se ha conseguido un Poder Judicial independiente, “que ha tomado sus decisiones sin el control de los partidos políticos” y porque evidencia el creciente papel de la mujer en la judicatura española
- “El PP está muy satisfecho con haber conseguido lo que aspirábamos y pensábamos que es bueno para España, que es un Consejo General del Poder Judicial independiente del poder político”, reivindica

- Critica el nombramiento de Escrivá al frente del BCE por ir en contra de la regeneración democrática de la que presume Sánchez y señala que hoy se va a anunciar el nombramiento del ministro, que va a fiscalizar su propia gestión “y la del Gobierno del que ha formado parte”. “Esto es inaudito”, reitera
- “La colonización y perversión de los organismos que tienen que velar por el control de lo que hace el poder es inaudita. Yo entiendo que al gobernante le moleste, pero es necesario que el poderoso esté controlado”, defiende
- Mantiene el “ingrato” papel de la oposición que señala como necesario para fiscalizar lo que hace el Ejecutivo, decir lo que hace mal y ser alternativa al *sanchismo*, “no solo por lo mal que lo hace este Gobierno, que queda acreditado que lo hace mal, sino también porque hay una alternativa mejor para España”
- Reclama una respuesta eficaz del Gobierno ante el problema de la inmigración y que coordine con las CCAA en que condiciones se va a acoger a los inmigrantes y que “recorrido vital” van a garantizarles. “Es una materia de Estado que debería ser acordada entre los dos grandes partidos y nuestros socios europeos, que tenga en cuenta el control de fronteras, la lucha contra las mafias y, sobre todo, que estamos hablando de seres humanos”, incide
- Reitera que el PP es un partido con vocación de Estado, que quiere que, a través de grades acuerdos y entendimiento, “a los españoles, y no a los partidos políticos les vaya bien”. “Feijóo le ha hecho seis ofertas de pacto de Estado a Sánchez y han sido rechazadas las seis”, recuerda
- Reclama gobernantes que convoquen a los españoles a un proyecto común, “no de división” y que asuman alguna responsabilidad “en vez de criticar a jueces, medios de comunicación o a la oposición a través de bulos”. “Solo faltaría que de seis años de gobierno los problemas de España fueran culpa de la oposición”, concluye